

SIUM: Héroes de lo cotidiano y al filo de la adrenalina.

Al oír sus sirenas siempre piensas en lo peor. Si reflexionaras por un instante sabrías que en sus luces y la alta velocidad va la salvación de una persona, y en muchas ocasiones la diferencia entre la vida y la muerte.

Las ambulancias son solo autos, pero su tripulación dedica la vida a esto: son héroes de lo cotidiano, y al filo de la adrenalina dejan la piel para socorrer a los demás.



Un sistema bien integrado

“La provincia cuenta con tres centros Coordinadores Regionalizados: uno en Artemisa, otro en San Cristóbal y uno más en San Antonio de los Baños, además de bases locales en los 11 municipios, con 46 ambulancias que brindan servicio.

Como se activa la emergencia móvil.

El acceso al servicio es gratis, y se conecta a través del 104. Cuando la llamada se decepciona en el 104, y aplica al criterio de una emergencia "peligro para la vida", la ayuda acude al hogar.

Si en lugar de esto, el paciente llega al servicio de atención primaria en cuerpos de guardias de policlínicos o áreas intensivas municipales y dada la patología o gravedad de la misma necesita ser trasladado a un nivel superior de atención médica, el médico activa el sistema para su traslado previa estabilización del paciente.

El Sistema Integrado de Urgencias Médicas (SIUM) está muy estrechamente vinculado con las áreas de cuidados intensivos de los municipios, y es un engranaje donde cada pieza está acomodada para

beneficiar al paciente. Ante situaciones extraordinarias, como accidentes de tránsito, escapes de sustancias peligrosas o situaciones meteorológicas, se desvían las ambulancias hacia el lugar del siniestro.

Desde luego, como en cualquier otro ámbito de la sociedad, existen indisciplinas sociales. “Hay quienes, negligentemente, llaman al servicio para dar falsas alarmas. Deberían pensar que juegan con vidas humanas